

Des personnes se sont déplacéés pour se renseigner sur le don d'organes.

## LE NOUVION-EN-THIÉRACHE

## Une journée pour s'informer sur le don d'organes

Jeudi s'est déroulée une journée d'information sur le don d'organes et le don du sang dans le hall d'accueil du centre hospitalier en présence de Patrick Trépant, directeur général, de Sylvie Meyza, directrice déléguée, du docteur Choukri, président de la CME, et d'Angélique Lamant, directrice des soins.

Pour informer le public, des représentants de deux associations étaient sur place : France ADO 02 qui est une fédération d'associations, reconnue d'utilité publique, qui œuvre dans

chaque département pour informer et sensibiliser sur la cause du don d'organes, de tissus et de moelle osseuse, et deux intervenants de la FFDSB, fédération française pour le don de sang bénévole.

Participaient également à cette journée d'information, Emmanuel Toneguzzo, transplanté du cœur, et David Dieudonné, transplanté du foie et d'un rein. De nombreux visiteurs sont venus s'informer et certains ont décidé de devenir donneurs d'organes